

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Diffusion : 26 mars

Un employé de Mississauga sélectionné pour participer à un projet d'alpinisme à des fins caritatives

Le partenariat de GSK avec l'organisme Aide à l'enfance vise à sauver la vie d'un million d'enfants

MISSISSAUGA, Ontario – Jeff Shikaze, un résident d'Oakville en Ontario, âgé de 50 ans, a été sélectionné pour participer à un projet d'alpinisme dans les montagnes du Simien, en Éthiopie, en appui à Trek for Kids, une initiative mondiale parrainée par la société mondiale de soins de santé GSK et l'organisme caritatif Aide à l'enfance (Save The Children).

Cette ascension, qui devrait s'achever le 27 mars prochain, est le deuxième projet mondial de Trek for Kids. Jeff travaille au bureau de Mississauga de GSK Canada et est l'un des 40 employés qui ont été sélectionnés pour participer au projet, lequel était offert à 39 établissements de l'entreprise situés dans 25 pays.

Les employés feront l'ascension du mont Ras Dashen, qui se classe au cinquième rang parmi les montagnes les plus hautes d'Éthiopie et dont le sommet atteint les 4550 mètres (14 736 pieds). Tous les participants ont suivi un entraînement physique de neuf mois pour se préparer à cette escalade d'une durée de sept jours.

L'initiative Trek for Kids, qui s'inscrit dans le partenariat mondial de GSK avec Aide à l'enfance, a pour objectif d'amasser 182 000 livres sterling, la majeure partie de cette somme devant servir à soutenir un programme de vaccination pour les mères et les enfants en Éthiopie. GSK assume la totalité des coûts de participation au projet, mais a demandé à tous les employés sélectionnés pour cette ascension de contribuer au financement du programme en recueillant 4550 livres sterling chacun au moyen de collectes de fonds et de dons.

À propos de sa sélection à ce projet, Jeff a déclaré : « Je suis extraordinairement fier et honoré d'avoir été sélectionné pour participer à l'initiative Trek for Kids. J'ai toujours rêvé de prendre part à un projet aussi aventureux que celui-ci – qui est totalement hors de ma zone de confort – tout en contribuant au bien-être d'autrui. Les défis de l'escalade sur le plan physique et mental sont stimulants et enthousiasmants, et le fait de pouvoir les relever tout en sensibilisant les gens à une bonne cause et en amassant des fonds pour Aide à l'enfance constitue une formidable occasion. »

L'année dernière, en plus d'y participer, Jeff a aidé à la planification de l'initiative « Pédales pour les enfants », organisée par les employés de GSK Canada, contribuant à amasser 200 000 dollars au profit d'Aide à l'enfance. « Aide à l'enfance est un organisme caritatif très important, et je suis impatient d'en apprendre davantage à propos de son partenariat avec GSK et de ce qui a été accompli en Éthiopie, a-t-il indiqué. J'en suis aux dernières semaines de préparation pour cette ascension, et je suis à la fois enthousiaste et terrifié. Ce sera une aventure épique! »

Aide à l'enfance œuvre en Éthiopie depuis plusieurs décennies, fournissant des soins de santé de grande qualité et offrant du soutien aux familles afin que les enfants aient une alimentation nutritive suffisante. Il est possible de faire un don en appui à l'ascension de Jeff à l'adresse <https://www.trek-for-kids.com/>.



À propos de GlaxoSmithKline (GSK)

Nous sommes une société mondiale de soins de santé axée sur la science qui s'est donnée pour mission d'aider les gens à être plus actifs, à se sentir mieux et à vivre plus longtemps. Employant environ 2000 personnes à temps plein au Canada, nous comptons deux divisions dont les sièges sociaux sont situés à Mississauga, en Ontario, et à Laval, au Québec, ainsi que des bureaux administratifs à Québec. En 2013, nous avons noué un partenariat avec l'organisation Aide à l'enfance afin de contribuer à sauver la vie d'un million d'enfants. Nos employés de partout sur la planète ont réussi à amasser la somme colossale de 3,2 millions de livres sterling (environ 5,6 millions de dollars canadiens), somme qui a d'ailleurs été égalée par GSK. En 2018, les employés de GSK Canada ont amassé 100 000 dollars au profit d'Aide à l'enfance. Pour obtenir plus de renseignements, veuillez visiter www.ca.gsk.com.

Demandes de renseignements

à GSK :

Demandes des médias au Canada :

Michelle Smolenaars Hunter	905-819-3363	(Mississauga)
Aislinn Mosher	450-680-4812	(Laval)